

## CLUB DU LIVRE / BOOK CLUB



Depuis mars 2017, le Club du Livre se réunit à Saujon, en général le 3<sup>ème</sup> samedi du mois, de 10H30 à 12H

Il s'agit d'un système de bibliothèque, où les membres peuvent venir **emprunter** des livres appartenant à l'AFA.

Certains de nos membres nous apportent également des livres de poche **récents** qu'ils ont lu et ne souhaitent pas conserver.

Un système a été mis en place pour suivre le rythme de rotation des livres, afin de ne pas garder des livres trop anciens qui ne sont plus empruntés.

Le nombre de participant est irrégulier en fonction des saisons, une douzaine en moyenne jusqu'à plus d'une vingtaine en été, quand les «swallows» sont dans la région.

Since March 2017, the Book Club meet usually on the 3<sup>rd</sup> Saturday of the month, in Saujon, from 10.30 to 12.00

It is a kind of library where members can **borrow** books which belong to AFA.

Some of our members also bring some **new** paperback books that they have just read and do not wish to keep.

A system has been placed to follow which books are being regularly borrowed and which ones don't move, so that we can discard old books which do not meet any interest any longer.

Depending on the season, the number of people attending varies, around twelve to twenty in summer when the "swallows" are in the region.